

L'Entrevue Digitale : Comment faire émerger de nouveaux champions européens de la Tech ?

Maddyness et KPMG s'associent pour lancer L'Entrevue Digitale, une série de 3 épisodes autour de sujets majeurs pour une souveraineté technologique responsable, aujourd'hui et demain.

Temps de lecture : minute

19 janvier 2013

Lorsque l'on parle de géants de la Tech, les seuls qui viennent à l'esprit semblent être uniquement nord-américains (GAFAM) ou asiatiques (BATX). Pourtant, cela ne saurait se justifier par un manque de compétences en Europe, y compris en France, où nous disposons de talents, d'initiatives et de convictions riches. Alors, pourquoi cette impression de gouffre ? Fuite des cerveaux ? Rachat de nos pépites par des acteurs étrangers ? Défiance des investisseurs européens ? Manque de ressources ?

Article écrit par Maxime Ducloyer